REACCIONES A LA INSTALACIÓN DEL GRAN ALMACÉN

Heras destaca la intervención del ayuntamiento en El Corte Inglés

• Recuerda que se medió para que el terreno se vendiera a precio adecuado

MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ caceres@extremadura.elperiodico.com CÁCERES

a alcaldesa, Carmen Heras, insistió ayer en que la mediación del ayuntamiento y de su gobierno han sido fundamentales para que la operación Corte Inglés se haya desbloqueado y para que los grandes almacenes puedan instalarse definitivamente en Cáceres. Un día después de que el propio consistorio anunciara en nota de prensa que los promotores tenían en su poder los terrenos necesarios para sacar adelante el proyecto, la regidora insistió en que "ha habido una

◆ La alcaldesa dice que peleó por este proyecto por los puestos de trabajo

serie de negociaciones donde el ayuntamiento ha intervenido directamente".

Heras reiteró que la intervención municipal ha sido con los propietarios de los terrenos, con los promotores, con los abogados de El Corte Inglés y los abogados de las monjas Carmelitas. "Por responsabilidad esas cosas no las iba a contar, pero está claro que detrás ha habido un trabajo de mediación para que los terrenos -puntualizó la alcaldesa- se vendieran a un precio adecuado".

La mandataria municipal remarcó que la operación ha llevado consigo "trabajos internos" y que ella ha peleado por El Corte



▶▶ Fachada de El Corte Inglés en Badajoz.

Inglés y que lo ha hecho por los puestos de trabajo que generará en la ciudad.

La operación dio el miércoles un paso de gigante después de que los promotores tuvieran en sus manos los terrenos necesarios para compensar a la ciudad por la recalificación del solar de Las Carmelitas, donde irán un nuevo colegio, viviendas y los grandes almacenes.≡

CONCLUSIONES TRAS UNA REUNIÓN MANTENIDA ENTRE LA COFRADÍA Y EL AYUNTAMIENTO DE CÁCERES

La Soledad estudia ahora poner andas extensibles

 Creen que esta opción facilitará la maniobra al salir de la ermita

SIRA RUMBO

La Soledad estudia ahora poner andas extensibles a las imágenes. Esta es una nueva alternativa de la hermandad, que busca todas las opciones posibles para no suspender sus procesiones este año debido a la dificultad para sacar los pasos de la ermita tras la construcción de la nueva plazoleta. La nueva opción es una de las conclusiones a las que llegó

ayer la cofradía tras una reunión mantenida entre la alcaldesa de Cáceres, Carmen Heras, el concejal de Seguridad Ciudadana, Carlos Jurado, y la mayordoma, Almudena Holguera, que estuvo acompañada por otros representantes de la hermandad.

Este encuentro se sucede justo después del anuncio de La Soledad, a través de este diario, de que se les agotaban las alternativas para salir en procesión debido a la dificultad que supone sacar los pasos de la ermita con la presencia de la nueva plazoleta.

Las andas extensibles podrán recogerse o alargarse según la ne-



►► Almudena Holguera

cesidad, lo que supondrá a los hermanos manejarse con más soltura a la hora de realizar maniobras en la salida de la ermita.

Para poder llevar a cabo esta alternativa el ayuntamiento ha ofrecido a la cofradía la colaboración de los carpinteros municipales, que pertenecen a la brigada de obras y a la Universidad Popular.

Si esta opción surte efecto la cofradía de la Soledad podrá sacar a la calle en abril a su Virgen y al Cristo Yacente, como viene haciéndose cada año durante siglos. Más aún cuando la Semana Santa cacereña busca lograr el título de Interés Turístico Internacional. ≡



Stradivarius abre otra tienda en Cánovas

♣ LA MARCA del grupo Inditex estrenará en abril o mayo la segunda tienda en la ciudad en un local de la avenida de España adquirido a BBVA. El local tiene 800 metros en dos plantas y venderá ropa de chica, confirmaron ayer fuentes de la compañía. Stradivarius cuenta en la actualidad con un establecimiento en el centro Ruta de la Plata.

Diputación dona a 51 pueblos 3.500 árboles

◆ EL PRESIDENTE de la diputación de Cáceres, Juan Andrés Tovar, ha entregado más de 8.000 arbustos y 3.500 árboles para los 51 municipios de la provincia que se han adscrito a la campaña de esta institución. En total, ha destinado más de 72.000 euros en la provisión de diferentes especies arbóreas.

El PP pide cambios en la cesión de locales

◆ EL PP ha anunciado que va a presentar, en la comisión que se celebra hoy un texto alternativo al proyecto del Reglamento Regulador de la Cesión Temporal del uso de Locales de Titularidad Municipal, para el fomento de la Participación Ciudadana. Consideran que el proyecto del gobierno es un "corta-pega".

Talleres contra la violencia machista

◆ DESDE EL pasado dia 1 y hasta el 4, y del 22 al 25 de febrero se celebrarán en la Casa de la Mujer los talleres de Capacitación para profesionales sobre el abordaje de nuevos modelos de masculinidad en la prevención de la violencia de género, promovidos por la Asociación Eloisa a través del proyecto Red Extremadura contra la Violencia de Género.



Cada Viernes





Cada Domingo

el Periódico